

# Emprendedores locales se capacitan en reciclaje

Intensas jornadas de trabajo se han desarrollado este verano en el marco de la primera etapa de la ejecución del proyecto "Desafío emprendedor, hacia una industria de valorización de residuos plásticos", que lleva adelante la Facultad de Ingeniería de la Universidad de Antofagasta.

Los participantes de la iniciativa han podido desarrollar contenidos teóricos y prácticos en los talleres que se han realizado, donde se han abordado te-

mas como técnicas de reciclaje y transformación de plásticos, diseño y modelo de negocios sostenibles, y prototipado de productos con material reciclado, entre otros temas.

Durante estos días los participantes del programa podrán asistir al laboratorio de fabricación digital del Departamento de Ingeniería Industrial de la UA, a practicar los contenidos aprendidos, para luego retomar en marzo los talleres restantes que les entregarán las herra-



EN MARZO RETOMARÁN CLASES.

mientas necesarias para participar en la siguiente etapa del proyecto, que corresponde al diseño de un proyecto que participará por el gran "Desafío Emprendedor".